
BadZwo - Baader Steeltrack Zwo EAF Halter/Bracket

Montage Anleitung / Installation instructions

Entfernen Sie die drei geschlitzten Madenschrauben; Rändelschraube entfernen; 
Fokussierknopf links entfernen (zwei Madenschrauben 90° Position)

Remove the three slotted set screws; Remove the thumb screw; Remove the focuser knob 
on the left side (two set screws 90° position)

Montieren Sie die flexible 5 zu 7mm Kupplung mit zwei Madenschrauben

Mount the 5 to 7mm flexible coupling with two set screws



Montieren Sie die Halterung an den Okularauszug mit den M6 Schrauben und 
Unterlegscheiben (nicht anziehen) inkl. der Rändelschraube (diese nicht anziehen ! )

Mount the bracket with M6 screws and washers (do not tighten) incl. the thumb screw (do 
not tighten this one)

Montieren Sie den Motor an die flexible Kupplung (zwei Madenschrauben 90° Position), 
verwenden Sie den rechten Fokussierknopf um den Motor zu drehen, bei Bedarf

Mount the motor with the flexible coupling (two set screws 90° position), use the focuser 
knob on the right side to turn the motor, if necessary



Drehen Sie den Motor in die korrekte Position durch Benutzen des Fokussierknopfes auf 
der rechten Seite

Turn the motor into the correct position while using the focuser knob on the right side

Drücken Sie die Halterung etwas gegen den Motor und schrauben Sie die drei M6 
Schrauben fest (mit wenig Kraft !); Benutzen Sie die M4 Schrauben (Orig. EAF) inkl. 

Unterlegscheiben um den Motor zu befestigen (mit wenig Kraft !)

Push the bracket a little bit against the motor and tighten (a bit of force!) the three M6 
screws incl. washers; Use the M4 screws (Orig. EAF) incl. washers to tighten the motor (a 

bit of force!)

Die Montage ist erfolgt / The assembly is done




